```
公開[新聞記事]花火1万発 飯岡海岸彩る
                                                          朝日新聞 2017年7月31日
公開 [新聞記事] 木工通じ想像力培う 自分だけのオブジェ制作 東庄 橘小公開 [新聞記事] 柱上の妙技に歓声 旭で太田のエンヤーホー公開 [新聞記事] 闇夜に火柱ごうごうと 豊作祈り「虫おくり」 九十九里
                                                          千葉日報 2017年7月31日
                                                          千葉日報 2017年7月31日
                                                          千葉日報 2017年7月31日
公開 [新聞記事] 今あるものを観光資源に 横芝光町 官民学スクラム 体験ツアー開拓千葉日報 2017年7月31日
公開 [新聞記事] 「船みこし」海へ 夏祭り最高潮に 横芝光
                                                          千葉日報 2017年7月31日
公開 [新聞記事] まわし姿でハッケヨイ 東庄・笹川相撲まつり 児童、現役力士に挑単千葉日報 2017年7月30日
公開 [新聞記事] 【政風ちば】次期衆院選 県内小選挙区
                                                          千葉日報 2017年7月30日
千葉日報 2017年7月30日

・ 一葉日報 2017年7月30日

・ 一葉日報 2017年7月29日

・ 公開 [新聞記事] 健康づくりに手帳導入 ポイント集め商品獲得 大網白里市

・ 公開 [新聞記事] 「サッカーで元気に」鹿島・鈴木選手 銚子大使に就任

・ 公開 [新聞記事] 「春日」「海上」2園閉鎖へ 10年度主 かが思いた。
                                                          千葉日報 2017年7月30日他1紙
                                                         千葉日報 2017年7月29日他1紙
公開[新聞記事]「春日」「海上」2園閉鎖へ19年度末、幼稚園児減少で銚子市教委 千葉日報2017年7月29日他2紙
公開[新聞記事] 部分開通で渡り初め 地元高校生、吹奏楽で祝福 九十九里有料道路千葉日報 2017年7月29日
公開 [新聞記事] 九十九里道きょう一部開通 真亀JCT-片貝間 かさ上げ工事 読売新聞 2017年7月28日 公開 [新聞記事] 銚電社長、〇〇してください! ファンが直接意見伝える懇談会 朝日新聞 2017年7月28日
公開 [新聞記事] 販岡沖・ヒラメ好調続く鹿島沖・フグ爆釣、大マダイ連発公開 [新聞記事] マラソン有森さん「積み重ね大切」銚子三中で講演会公開 [新聞記事] 「父は"心の戦死"した」軍隊生活の地 ペリマーニー
公開[新聞記事]銚子の女性500万円被害
                                                          千葉日報 2017年7月28日他1紙
                                                         千葉日報 2017年7月28日
                                                          千葉日報 2017年7月28日
公開 [新聞記事] 「父は"心の戦死"した」軍隊生活の地、銚子で口演 林家三平さん 千葉日報 2017年7月28日 公開 [新聞記事] 警備目線で防犯強化「公用車にドラレコを」山武警察署長 叶谷さん 千葉日報 2017年7月28日
公開 [新聞記事] サツマイモ出荷開始 千葉・JA佐原
                                                          日本農業新聞 2017年7月27日
公開 [新聞記事] 農機展示即売会 電気柵も紹介 JAちばみどり
                                                          日本農業新聞 2017年7月27日
公開 [新聞記事] 観光客らにぎわう 年に1度の感謝祭 JAちばみどり女性部銚子支部! 日本農業新聞 2017年7月27日
公開 [新聞記事] ボウリング大会で交流と気分転換 JAちばみどり女性部旭支部 日本農業新聞 2017年7月27日
日本農業新聞 2017年7月27日
公開 [新聞記事] スカート内を盗撮疑い 山武署
                                                          千葉日報 2017年7月27日
公開 [新聞記事] スカート内を盗城疑い 山瓜者
公開 [新聞記事] 収穫、調理体験で食の大切さ学ぶ 多古でコープみらいが食育
公開 [新聞記事] あす部分開通イベント 町、観光客増へ期待 九十九里有料道路
・ 千葉日報 2017年7月27日
公開[新聞記事] 【東金】第5弾 落語&よもやま噺の会 29日午後2時開演 東金文化開千葉日報 2017年7月27日
公開 [新聞記事] 【芝山】イベント紹介
                                                         千葉日報 2017年7月27日
公開[新聞記事]【香取】やさしい工作教室 ぶたさん貯金箱 30日午後2時~3時30分 1千葉日報 2017年7月27日
公開[新聞記事] 【東庄】笹川の相撲まつり(諏訪神社秋季大祭)29日午前11時30分~千葉日報 2017年7月27日
公開 [新聞記事] 【大網白里】ささえあいのまちづくりフォーラム 30日午後1時30分~、1千葉日報 2017年7月27日
公開[新聞記事]【山武】第20回山武西大木夏祭り2017 29日午後4時30分~9時 山武 千葉日報 2017年7月27日
公開 [新聞記事] 【銚子】イベント紹介 千葉日報 2017年7月27日 公開 [新聞記事] 魅力浸透へセミナー 「週末コース」も新設 県、移住体験ツアー 千葉日報 2017年7月27日
公開 [新聞記事] 【動き出した成田第3滑走路】道路整備重ねて要望 振興策で県と協調千葉日報 2017年7月27日
公開 [新聞記事] 【地域スポーツ】小学生陸上
公開 [新聞記事] 地学授業でボーリング調査 佐原高、校内の地層を解析
公開 [新聞記事] 「一つ一つのプレー、全力で」匝瑳リトルシニア、市長訪問
公開 [新聞記事] 「一つ一つのプレー、全力で」匝瑳リトルシニア、市長訪問
公開 [新聞記事] 「金太郎ホーム号」出発 銚子電鉄 車両も命名
公開 [新聞記事] 横芝光 園児のダンスにご満悦 敬老会が福祉のつどい
公開 [新聞記事] かっぱハウス 14年ぶり再開 銚子、土日祝日に
公開 [新聞記事] かっぱハウス 14年ぶり再開 銚子、土日祝日に
公開 [新聞記事] 剪定中の事故と断定 男性「殺害」から一転 香取署特捜班
公開 [新聞記事] ひき逃げか、男性死亡 大網白里
公開 [新聞記事] 山田中とおみすい 軽快な音楽を演奏 香取でサマーコンサート
公開 [新聞記事] 「発展続く体制つくろ」屋田創出、庁舎建設に音数 3選の田知旭市長工管口報 2017年7月25日
公開 [新聞記事] 「発展続く体制つくる」 雇用創出、庁舎建設に意欲 3選の明智旭市長千葉日報 2017年7月25日
公開 [新聞記事] サワガニやホタルに歓声 懐中電灯手に里山探検 横芝光大総小 千葉日報 2017年7月25日
公開 [新聞記事] 空見上げ「ベントラー」宇宙人に"交信"呼び掛け 銚子でUFO召喚に 千葉日報 2017年7月24日
公開 [新聞記事] 明智氏 大差で3選 旭市長選 投票率40.65%
                                                          千葉日報 2017年7月24日他1紙
                                                          千葉日報 2017年7月23日
                                                         千葉日報 2017年7月23日
                                                          千葉日報 2017年7月23日
                                                          千葉日報 2017年7月23日
公開 [新聞記事] 【第99回全国高校野球選手権千葉大会】名門 悩み越え4勝 銚子商 朝日新聞 2017年7月22日他1紙
公開 [新聞記事] 【夏の高校野球千葉大会】立役者に後悔なし 投打に奮闘 銚子商・押千葉日報 2017年7月22日他1紙
公開 [新聞記事] 【動き出した成田第3滑走路】幹線道路整備 多古町が要望 県と振興 千葉日報 2017年7月22日
公開 [新聞記事] 男衆がみこし担ぎ巡行 小見川祇園際が開幕 香取 千葉日報 2017年7月22日 公開 [新聞記事] フクロウ会年は4羽 銚子・ 味枝さん方で子育て 千葉日報 2017年7日22日
公開 [新聞記事] フクロウ今年は4羽 銚子・床枝さん方で子育て
                                                          千葉日報 2017年7月22日
```

```
千葉日報 2017年7月22日
 公開 [新聞記事] 現新、最後の訴え 旭市長選あす投開票
 公開 [新聞記事] 【山瓜 ] イベント紹介
公開 [新聞記事] 【東庄 ] 布ぞうりつくり 24日午前9時~正午 町公民館
公開 [新聞記事] 【香取 ] まが玉づくり 県立中央博物館大利根分館
公開 [新聞記事] 【芝山 ] イベント紹介
公開 [新聞記事] 【厄達 ] イベント紹介
・ 千葉日報 2017年7月20日
・ 千葉日報 2017年7月20日
・ 千葉日報 2017年7月20日
・ 千葉日報 2017年7月20日
 公開「新聞記事]【匝瑳】イベント紹介
                                                                                                                             千葉日報 2017年7月20日
 公開 [新聞記事] 【匝瑳】イベント紹介
公開 [新聞記事] 【夏の高校野球千葉大会】勢い止まらぬ銚商打線
公開 [新聞記事] 【第99回全国高校野球選手権 千葉大会】第9日 試合結果
公開 [新聞記事] 電話de詐欺防止 防犯指導員委嘱 旭署
公開 [新聞記事] 大網白里でも ウミガメ産卵 砂浜に白い卵ぎっしり
公開 [新聞記事] 【ちばの底力】「幼老統合ケア」県内の草分け グループホーム光
の問 [新聞記事] 【ちばの底力】「幼老統合ケア」県内の草分け グループホーム光
 公開 [新聞記事] 香取で店舗兼住宅全焼
                                                                                                                              千葉日報 2017年7月19日
                                                                                                                            千葉日報 2017年7月19日
 公開 [新聞記事] 【夏の高校野球千葉大会】2年生が執念の継投 成東
    開 [新聞記事] 【夏の高校野球千葉大会】劣勢の終盤 エースが一矢 匝瑳・増子 千葉日報 2017年7月19日
 公開 [新聞記事] 【第99回全国高校野球選手権 千葉大会】第8日 試合結果   千葉日報 2017年7月19日
 公開 [新聞記事] 九十九里・外房地域 海辺の魅力 千葉日報 2017年7月19日 公開 [新聞記事] 荒久区の山車 90年走り引退 来春新造、住民見納め 香取・佐原 千葉日報 2017年7月19日
  公開 [新聞記事] 事故防止呼び掛け 啓発グッズを配布 香取市と推進協、交通安全運 千葉日報 2017年7月19日
 公開 [新聞記事] 旭市長選 立候補者の横顔 千葉日報 2017年7月19日他1紙
公開 [新聞記事] 企業誘致望む声多数 NAAにアンケート提出 多古・喜多区住民 千葉日報 2017年7月19日他1紙
 公開[新聞記事]【動き出した成田第3滑走路】地域振興へ実務協議 周辺8市町も28日千葉日報 2017年7月19日他1紙
 公開 [新聞記事] 【到き古じた成田弟3清定路】地域振興へ美務協議 周辺8市町も28日十集日報 2017年7月19日他1和公開 [新聞記事] 28日、3.7キロ部分開通 九十九里有料道・片貝-真亀間 千葉日報 2017年7月19日 公開 [新聞記事] 千葉 太巻きずし すし飯甘め、伝統の味 毎日新聞 2017年7月17日 公開 [新聞記事] 旭市長選告示 継続か刷新か 前回と同じ顔ぶれ 千葉日報 2017年7月17日他3和公開 [新聞記事] 日米大学野球 日本3連覇に王手 読売新聞 2017年7月17日 日本農業新聞 2017年7月16日 公開 [新聞記事] 原爆の悲惨さポスター50点に 匝瑳で19日まで 読売新聞 2017年7月16日 公開 [新聞記事] 生徒が掘削調査見学 香取の成り立ち知る 読売新聞 2017年7月16日
                                                                                                                             千葉日報 2017年7月17日他3紙
読売新聞 2017年7月17日
 公開 [新聞記事] 生徒が掘削調査見学 香取の成り立ち知る
                                                                                                                             読売新聞 2017年7月16日
 公開 [新聞記事] 両足つった 救いのドリンク 横芝敬愛 石田君→県松戸 小島主将 朝日新聞 2017年7月16日 公開 [新聞記事] 息詰まる投手戦 2年生エース躍動 成東・高野投手 磯部・林投手 朝日新聞 2017年7月16日
公開 [新聞記事] 平和祈り「国策落語」 銚子で林家三平さん口演
                                                                                                                            朝日新聞 2017年7月16日
 公開 [新聞記事] 犯人の特定急ぐ強い殺意による犯行か 香取の殺人事件から1週間千葉日報 2017年7月16日
                                                                                                                              千葉日報 2017年7月16日
                                                                                                                              千葉日報 2017年7月16日
                                                                                                                             日本農業新聞 2017年7月15日
                                                                                                                             読売新聞 2017年7月15日
                                                                                                                              千葉日報 2017年7月15日
                                                                                                                              千葉日報 2017年7月15日他3紙
                                                                                                                              千葉日報 2017年7月15日他2紙
                                                                                                                              千葉日報 2017年7月15日
                                                                                                                              千葉日報 2017年7月15日
                                                                                                                              千葉日報 2017年7月15日他3紙
 公開 [新聞記事] 高校野球千葉大会 きのうの結果
                                                                                                                             千葉日報 2017年7月15日
 公開 [新聞記事] 同次まな 1 条八五 C W J W M A C W J W M A C W J W M A C W J W M A C W J W M A C W J W M A C W J W M A C W J W M A C W J W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W M A C W
```

```
朝日新聞 2017年7月13日
公開 [新聞記事] 途中出場で会心 十回勝ち越し打 佐原・水野選手
公開 [新聞記事] CD万引した疑い 柏署
                                                     千葉日報 2017年7月13日
公開 [新聞記事] 【夏の高校野球千葉大会】部員10人、総力戦で粘り「来年も同じメン・千葉日報 2017年7月13日他1紙
公開 [新聞記事] 【夏の高校野球千葉大会】銚子商 伝統校対決制す 5年ぶり初戦突砂千葉日報 2017年7月13日他2紙
公開 [新聞記事] 全日本中学通信陸上県大会
                                                    千葉日報 2017年7月12日
公開 [新聞記事] 少年の立ち直り支援 旭署、54人がスポーツ交流 千葉日報 2017年7月12日
公開 [新聞記事] 生徒がトウモロコシ収穫 愛情注ぎ、大ぶりに 多古高 千葉日報 2017年7月12日
公開[新聞記事]【銚子】洋上風力講演会「未来を拓く洋上風力発電プロジェクト」~日 千葉日報 2017年7月12日
公開 [新聞記事] 【芝山】航空寄席 17日午後1時~、航空科学博物館 千葉日報 2017年7月12日 公開 [新聞記事] 【大網白里】海の日イベント 17日午前10時、白里海水浴場 千葉日報 2017年7月12日
公開 [新聞記事] 【匝瑳】パークでわっしょい!!夏祭り16日午後5時~8時30分 ふれ、千葉日報 2017年7月12日
公開「新聞記事]【香取】イベント紹介
                                                    千葉日報 2017年7月12日
公開 [新聞記事] 【山武】イベント紹介
公開 [新聞記事] 【多古】ハワイアンキルト展示
公開 [新聞記事] 鹿島・鈴木選手 銚子「大使」に
公開 [新聞記事] 第69回毎日書道展 県内の入選者
公開 [新聞記事] 第4日に銚子で平和を考えるイベント
                                                     千葉日報 2017年7月12日
千葉日報 2017年7月12日
                                                   読売新聞 2017年7月11日
                                                    毎日新聞 2017年7月11日
                                                    朝日新聞 2017年7月11日
                                                    千葉日報 2017年7月11日
                                                    千葉日報 2017年7月11日
公開 [新聞記事] 【旭市の課題】海沿い地域の復興半ば 学校跡地利用で活性化へ 千葉日報 2017年7月11日
公開 [新聞記事] 東金・天然芝で最終調整 空港近い立地生かし サッカー男子U20日2千葉日報 2017年7月11日
公開 [新聞記事] 【動き出した成田第3滑走路】移転交渉へ情報提供を 芝山町民、NA 千葉日報 2017年7月11日他2紙
公開 [新聞記事] 山車10台が練り歩きへ 佐原の大祭夏祭り 遺産登録後初、14日開幕千葉日報 2017年7月11日
公開[新聞記事] 自宅前路上で殺害か 殺人と断定、特捜班設置 県警 香取の男性遺行業日報 2017年7月11日他2紙
公開 [新聞記事] 日七間昭士 (公日 / 1000年) 1000年
公開 [新聞記事] 路上に男性遺体 首と胸に切り傷、大量の血 香取
公開 [新聞記事] 酒気帯び運転容疑 銚子署
                                                     千葉日報 2017年7月10日他2紙
                                                     千葉日報 2017年7月10日
公開[新聞記事]「再訪したい香取に」佐原高OBが講演
                                                     千葉日報 2017年7月10日
公開[新聞記事]名勝背に南国ダンス530人が笑顔で登場 銚子ハワイアンフェスティノ 千葉日報 2017年7月10日他1紙
公開[新聞記事] 小学生が"海山交流" 友好都市の東金-長野・安曇野 スイカ割りや 千葉日報 2017年7月10日
公開 [新聞記事] 【ひとちば】鉄路残す意義を示したい 向後功作さん 毎日新聞 2017年7月9日 公開 [新聞記事] 萩生田氏が兼職届未提出 加計傘下の千葉科学大 千葉日報 2017年7月9日
公開 [新聞記事] 色鮮やか大輪開花 香取で「はす祭り」開幕
                                                    千葉日報 2017年7月9日
公開 [新聞記事] 色鮮やか大輪開花 香取で「はす祭り」開幕
公開 [新聞記事] 高所の寺「すてき」「チーバくん大使」がツアー 山武・八街
                                                    千葉日報 2017年7月9日他1紙
公開[新聞記事] 空き家対策 計画策定 全国で2割
                                                     千葉日報 2017年7月9日
公開 [新聞記事] 【動き出した成田第3滑走路】説明会で反対の声続々 横芝光騒対協千葉日報 2017年7月9日他2紙
公開 [新聞記事] 交流力士の活躍期待 新十両に化粧まわし寄贈 旭・やすらぎ園 千葉日報 2017年7月8日
                                                     千葉日報 2017年7月8日
公開 [新聞記事] 闇夜ともす ホタルの光 香取・岡飯田
公開 [新聞記事] 夕闇に浮かぶ巫女の舞 夏祭りのにぎわい創出 東金八坂神社
                                                     千葉日報 2017年7月8日
公開 [新聞記事] ホテルで強盗想定訓練 犬吠埼
                                                     読売新聞 2017年7月7日
公用 [新闻記事] 小アルで独盆忠定訓練 大阪埼公開 [新聞記事] ドッジで少年立ち直り支援 旭署員やボランティアが試合
公開 [新聞記事] 飯岡沖・狙えるヒラメ 鹿島沖・マダイ良型連発
                                                    朝日新聞 2017年7月7日
公開 [新聞記事] 飯岡沖・狙えるヒラメ 鹿島沖・マダイ良型連発
                                                    千葉日報 2017年7月7日
公開 [新聞記事] 【総竿の釣遊記】産卵後の荒食いと良型期待 東総沖の夏ヒラメ釣り 千葉日報 2017年7月7日
公開 [新聞記事] 元幹部が現金要求か ゴルフや旅行接待も NAA汚職 千葉日報 2017年7月7日他1紙公開 [新聞記事] 佐原包括ケア実現へ 佐原病院でフェスティバル 香取 千葉日報 2017年7月7日 公開 [新聞記事] カジキ釣り大会中止 銚子 ボート遭難受け「事故対応困難」 千葉日報 2017年7月7日他1紙
公開 [新聞記事] 面接など総得点化「自己表現」は増加「適性検査」半減へ 来春の県千葉日報 2017年7月7日
公開 [新聞記事] 【成田空港は今】交付金増額で明暗 広がる周辺9市町の格差 毎日新聞 2017年7月7日
公開 [新聞記事] トウモロコシPR 食べ比べ振る舞う JA山武郡市園芸部部会 日本農業新聞 2017年7月
                                                    日本農業新聞 2017年7月6日
公開[新聞記事]三平さん 国策落語口演 父が徴兵訓練の銚子で 14日「出征祝」 70年読売新聞 2017年7月6日
公開 [新聞記事] 【成田空港は今】「対応は発生後」が実情 落下物の防止対策 毎日新聞 2017年7月6日
公開 [新聞記事] ドレッシング回収命令
                                                     朝日新聞 2017年7月6日
公開[新聞記事] 【山武市】のぎくプラザ吹奏楽団第20回定期演奏会 9日午後2時~、; 千葉日報 2017年7月6日
公開[新聞記事] 【東庄町】レクリエーションで楽しもう23日午前9時30分~11時30分 3千葉日報2017年7月6日
公開 [新聞記事] 【香取市】イベント紹介
                                                     千葉日報 2017年7月6日
公開 [新聞記事] 【東金市】イベント紹介
                                                     千葉日報 2017年7月6日
公開 [新聞記事] 【銚子市】イベント紹介
                                                    千葉日報 2017年7月6日
公開 [新聞記事] NAA元役員を逮捕 多古の業者から60万円
公開 [新聞記事] NAA元役員を逮捕 多古の業者から60万円 千葉日報 2017年7月6日他3紀公開 [新聞記事] 不耕作農地 芝生一面に 千葉県芝山町で NPO法人など 日本農業新聞 2017年7月5日
                                                    千葉日報 2017年7月6日他3紙
公開[新聞記事] 匝美会展 9日までの午前10時~午後6時まで 匝瑳市八日市場公民 朝日新聞 2017年7月5日
公開 [新聞記事] 大学生の消防隊 練習成果を披露 銚子の大会に参加 朝日新聞 2017年7月5日
公開 [新聞記事] 多古米食べて部活頑張れ 地元農家、多古高に寄贈 千葉日報 2017年7月5日
```

```
公開 [新聞記事] JA職員らに感謝状 香取署、詐欺防止で
                                              千葉日報 2017年7月5日
公開 [新聞記事] 住民の多く生活圏変化 成田空港建設と住居移転
                                              千葉日報 2017年7月5日他1紙
公開[新聞記事] 旧銚子西高を合宿所に 千葉銀など改修費融資 来年4月開業へ 千葉日報 2017年7月5日
公開[新聞記事]県内18市町が浸水 利根川細大の洪水想定 野田は水深10.8メートル千葉日報 2017年7月5日
公開 [新聞記事] 人気のメロン狩り参加者年々増える JAちばみどり
                                              日本農業新聞 2017年7月4日
公開 [新聞記事] 前銚子市長ら不起訴
                                              読売新聞 2017年7月4日
公開 [新聞記事] 前頭は「川及う」を買い公開 [新聞記事] ドッジボールで不登校児ら交流 旭署が大会開く
                                              毎日新聞 2017年7月4日
公開 [新聞記事] 6月度入選作決まる 小中高校書道作品紙上展
                                              毎日新聞 2017年7月4日
公開 [新聞記事] 路線価 平均0.5%増 「船橋駅前通り」4年連続最高
                                             朝日新聞 2017年7月4日
公開[新聞記事]銚子、3100万円被害 76歳女性
                                              千葉日報 2017年7月4日他1紙
公開 [新聞記事] 酒気帯び運転容疑 東金署
                                              千葉日報 2017年7月4日
公開 [新聞記事] 植樹、講演通じ交流 旭農高、ブルガリア大使来訪
                                              千葉日報 2017年7月4日
公開 [新聞記事] 子ジカ すくすく 香取神宮の鹿苑、一般公開
                                              千葉日報 2017年7月4日
公開 [新聞記事] チンカ すくすく 舎取神宮の鹿苑、一般公開 十葉日報 2017年7月4日
公開 [新聞記事] 寺で健康トレーニング 住民の身近な存在へ 香取の龍光院 千葉日報 2017年7月4日
公開 [新聞記事] 優美な共生楽しんで 松本さん、器と花展示 九十九里
                                              千葉日報 2017年7月4日
公開[新聞記事]無免許運転の疑い 銚子署
                                              千葉日報 2017年7月3日
                                              千葉日報 2017年7月3日
公開 [新聞記事] 銚子、酒気帯び運転の疑い
公開 [新聞記事] 山車の「鷹」人形新調 大祭で披露 「精悍な顔見て」香取・仁井宿区 千葉日報 2017年7月3日
公開 [新聞記事] 九十九里社福協に売上金10万円寄付 葬祭業アスカ
                                              千葉日報 2017年7月3日
公開 [新聞記事] 【文豪 伊藤左千夫の里・山武】心にしみる生家の朗読 ファン拡大へ: 千葉日報 2017年7月3日
公開[新聞記事] おもてなし機運高めよう 総勢4千人集結へ 九十九里・外房 海岸清掃千葉日報 2017年7月3日他1紙
公開 [新聞記事] 【病院の実力~千葉編113】婦人科がん・卵巣がん 当初は無症状 読売新聞 2017年7月2日
公開 [新聞記事] 百条委の不出頭 前市長ら不起訴 銚子市立病院巡る問題
                                              朝日新聞 2017年7月2日
公開 [新聞記事] 銚子、住居侵入の疑い
                                              千葉日報 2017年7月2日
公開 [新聞記事] 「府馬のおいで」厳かに 香取で12年に1度の大祭
                                              千葉日報 2017年7月2日
公開 [新聞記事] 今夏最初の「波」楽しむ 昨年上回る来場10万人超へ 大網白里・海開千葉日報 2017年7月2日他1紙
公開 [新聞記事] ブルガリア大使「バラで友好を」 千葉県立旭農高で植樹と講演会 日本農業新聞 2017年7月1日
公開 [新聞記事] 自治法違反容疑3人不起訴処分 前銚子市長ら
                                              毎日新聞 2017年7月1日
公開 [新聞記事] 「銚子ふるさと大使」に鈴木優磨選手 同市出身 鹿島アントラーズで 毎日新聞 2017年7月1日
公開 [新聞記事] 銚子沖で漁船の男性1人不明
                                              朝日新聞 2017年7月1日他1紙
公開 [新聞記事] SNS投稿で豪華賞品 旅客数10億人達成見込み 成田空港記念イク千葉日報 2017年7月1日
公開[新聞記事]準備委を設立 新校名も募集 中学統合で銚子市教委 千葉日報 2017年7月1日
公開[新聞記事]きょう「府馬のおいで」香取 12年に1度の大祭
                                              千葉日報 2017年7月1日
                                             千葉日報 2017年7月1日
公開 [新聞記事] ぬれ煎餅に新顔登場 銚電 ゴマ入り、地元限定で販売
公開[新聞記事] 銚電2期ぶり赤字 東電からの損賠減も響く
                                              千葉日報 2017年7月1日他1紙
公開[新聞記事]山武談合事件の17社 賠償金2社が未納
                                             千葉日報 2017年7月1日他1紙
公開 [新聞記事] コーヒーハウス栽培 関東で始動 千葉県横芝光町の大木さん 日本農業新聞 2017年7月1日他「和公開 [新聞記事] コーヒーハウス栽培 関東で始動 千葉県横芝光町の大木さん 日本農業新聞 2017年7月1日
公開[新聞記事] 米寿で現役 ハウスでメロン・抑制トマト栽培 千葉県横芝光町・若梅/日本農業新聞 2017年7月1日
```